

François TOURRET  
21 avenue de Bourranville  
33700 Mérignac  
06 47 22 14 72  
[fran.tourret@yahoo.fr](mailto:fran.tourret@yahoo.fr)

Mérignac le 11 novembre 2009

Aux acteurs du Roller et Skateboard,

En ce début de saison nous apprenions la démission de madame Monique Hemar de son poste du conseil d'administration de la Fédération Française de Roller et Skateboard.

Monique est une personne que j'ai la chance de bien connaître, avec qui j'ai pu évoluer sur un terrain, mais aussi à la direction de notre club, puis au sein de la commission sportive roller hockey.

Je voudrais donc avant toute chose à travers ce document lui rendre hommage à elle et à sa capacité de travail peu commune.

Suite à sa démission et à l'appel à candidature qui en a résulté, j'ai donc décidé de me porter candidat au poste vacant de membre du conseil d'administration de notre fédération au titre du Roller Hockey, pour l'élection prévue lors de l'assemblée générale du 15 décembre.

Après avoir commencé le hockey sur le tard, j'ai pratiqué au poste de gardien de but durant de nombreuses années, j'ai endossé assez jeune le rôle de dirigeant, jusqu'à prendre la présidence de mon club, puis d'en rester un membre actif du bureau plusieurs années.

Je suis aujourd'hui responsable depuis 6 ans de ma discipline au sein de ma ligue (anciennement en Aquitaine et maintenant en Nouvelle Aquitaine), et membre actif de la commission sportive roller hockey.

J'ai choisi d'être candidat à ce poste afin de continuer mon action pour mon sport, pour le roller et le skateboard, avec l'envie d'y apporter l'énergie et le volontarisme dont il me semble faire preuve aujourd'hui dans les fonctions qui sont les miennes.

J'espère pouvoir apporter une certaine expertise sur notre fonctionnement, ce qui constitue les forces de notre fédération, mais aussi les fragilités que nous pouvons avoir.

Je vous remercie d'avoir pris connaissance de ce document, en souhaitant le meilleur avenir à notre fédération.

Sportivement



François TOURRET